

# CHÂTEAU HAUT-BAGES-LIBÉRAL

## Château Haut-Bages Libéral 5e Cru Classé, AC Pauillac



Jahrgang:	2008
Inhalt:	75 cl
Produzent:	<b>Château Haut-Bages-Libéral</b>
Traubensorten:	Cabernet Sauvignon, Merlot
Alkoholgehalt:	13.00% Vol.
Ausschenktemperatur:	16-18°

Ein würziger Pauillac komponiert aus 68% Cabernet Sauvignon und 32% Merlot. In der Nase zeigen sich Aromen von dunklen Beeren, Powidl und etwas Holunder, dazu Noten von feuchtem Waldboden, Gewürzen, dunkler Schokolade und etwas Rauch. Auch am Gaumen zeigt sich eine zupackende aber einladende, fein-würzige Gerbstoff Struktur und dunkle, Pflaumige Frucht.

### **Produzent**

Das Château Haut-Bages-Libéral gehört zu den wenigen Weingütern Frankreichs, die sich sowohl in Pauillac als auch in Saint-Julien-Beychevelle befinden. Beide Regionen gehören dem großen Weinbaugebiet Bordeaux an, in dem die besten Weine Frankreichs erzeugt werden. Geleitet wird das Château Haut-Bages-Libéral von der Winzerin Claire Villars-Lurton, die auch als Besitzerin der beiden Weingüter Château Ferrière und Château La Gurge gilt. Das Château Haut-Bages-Libéral zählt zu den mittelgroßen Weingütern Frankreichs, deren Anbauflächen größtenteils mit roten Weinsorten bestockt sind. Cabernet Sauvignon nimmt etwa 70 Prozent des 28 Hektar großen Anwesens ein, während Merlot 30 Prozent des Weingutes ausmacht. Ein Großteil des Weingutes erstreckt sich in der französischen Gemeinde Pauillac, die sich auf der wunderschönen Halbinsel Médoc befindet. Die Weinberge bestehen aus äußerst kieshaltigen Böden, auf denen die Wurzeln der Pflanzen vor Staunässe geschützt sind. Das Klima ist auf der Médoc-Halbinsel nahezu mediterran, weil der Atlantische Ozean und der Fluss Garonne für milde Einflüsse sorgen, die sich nicht nur im Sommer, sondern auch im Winter bemerkbar machen. Klima und Böden sind in dieser Weinbauregion nahezu perfekt, weshalb das Weingut jedes Jahr rund 180.000 Flaschen hervorbringt. Das Weingut zählt schon seit vielen Jahrzehnten zu den besten Weinproduzenten Frankreichs. Seit 1855 trägt das Anwesen die Zusatzbezeichnung „Cinquième Grand Cru Classé“,

die als fünfte Bordeaux-Klassifikation bekannt ist. Der Name des Weingutes ist sowohl auf die einstige Gründerfamilie Libéral als auch auf Haut-Bages, den höchsten Punkt der Weinberge, zurückzuführen.